

SECTION DU RHÔNE DE LA SMLH

Conférence « la Jeunesse et la Foi »

Mercredi 29 mai 2013

Monseigneur Philippe BARBARIN, cardinal - archevêque de Lyon, Primat des Gaules, a donné une conférence sur le thème

« la Jeunesse et la Foi »

Monsieur le Cardinal Philippe BARBARIN a magnifiquement conclu le cycle de conférences 2013 organisé par la Section du Rhône, en traitant du thème de « la Jeunesse et la Foi ». Cette belle et très riche conférence s'est déroulée dans les salons du Cercle de Garnison en présence de Monsieur le Général d'Armée (2s) Hervé GOBILLIARD, Président national de la S.M.L.H, de personnalités invitées ainsi que de nombreux Sociétaires.

Le très éminent conférencier s'est d'abord interrogé sur les deux axes de son propos : concernant les Jeunes, il a rappelé que le Catéchisme de l'Eglise catholique, rédigé par le Cardinal Ratzinger futur Pape Benoît XVI, se voulait avant tout outil pédagogique à leur intention. Puis il s'est interrogé sur la nature et la transmission de la Foi.

Monsieur le Cardinal présente ensuite le regard qu'il porte sur les Jeunes. Ces derniers ont beaucoup changé depuis la « génération 68 ». Maintenant, c'est un choix personnel qui les différencie. On constate cette particularité notamment au niveau des demandes de baptême ou de confirmation, leur attitude étant parfois inquiète mais aussi très déterminée.

La dernière partie du propos présente diverses initiatives de Jeunes. Monsieur le Cardinal BARBARIN appelle l'attention sur les Journées Mondiales de la Jeunesse (J.M.J.) « laboratoire de la Foi » et sur l'importance de la préparation à cet événement mondial effectuée de manière locale et personnalisée. On constate que les jeunes acceptent maintenant leurs différences, et qu'ils s'acceptent ainsi volontiers mutuellement. La Foi n'est jamais facile. Il s'agit même d'un défi. Les initiatives des Jeunes, très variées, sont vraiment réjouissantes, prenant pour support la musique, l'informatique, le sport... Monsieur le Cardinal conclue en observant qu'ils sont avant tout conscients de devoir « travailler ensemble », « de faire des choses ensemble » en privilégiant les rencontres entre jeunes de diverses religions. Ils montrent ainsi beaucoup de détermination et d'humilité, car ils ont conscience des limites imposées par la condition humaine.

Colonel (er) G. Bizet

Voici quelques images de cette présentation.



Le Général d' Armée (2s) Hervé Gobillard Président de la SMLH



Madame Lucette Lacouture Présidente de la Section du Rhône de la SMLH



Le Général d' Armée (2s) Hervé Gobillard s'entretient avec le Docteur Ollagnier



Le Cardinal Philippe Barbarin Archevêque de Lyon, Primat des Gaules



Les autorités



Le Général d' Armée (2s) Hervé Gobillard remet la médaille de la SMLH à Madame Lucette Lacouture



Le Général d' Armée (2s) Hervé Gobillard remet son Brevet d'Officier de la Légion d'honneur au Cardinal Philippe Barbarin